



国際ロータリー第2790地区

例会日 毎週月曜日
12:30PM~13:30PM
例会場 ホテル千成
Tel:0439-52-8511

君津ロータリーカラブ週報

事務局
〒299-1144君津市東坂田1-3-3-304
Tel:0439-52-8882
Fax:0439-20-8880

2016~2017年度

Vol. 40回 NO.2008 2017.6.5

平成29年6月 第1例会 晴

点鐘 鈴木 荘一會長
国歌 齊唱 君が代
R ソン グ 奉仕の理想
お客様 小野 恒靖
(国際ロータリー第2790地区ガバナー補佐)
四つのテスト 猪瀬 浩会員

【出席報告】 免除者4名 休会0名

例会数	会員数	対象者	出席	欠席	出席率
2008	55	53	50	3	94.30 %
2007	55	53	51	2	96.22 %
前々回の修正			メイクアップ0名		86.65 %

(敬称略)

会長挨拶及び報告

鈴木莊一會長

今年度最後の月になりました。今年度RIの方針「人類に奉仕するロータリー」地区のガバナー方針「感謝と挑戦」君津RCのテーマ「ロータリーの心を思い、実践する」に沿って私なりにクラブの運営に携わらせて頂きました。今年度のクラブの目標のひとつに掲げております、メイクアップの100%も残り10名程度の方がクリアすれば達成されます!!もしも時間が許せば6月9日の甲府東への日帰りツアーにご参加いただくか、近隣のクラブにメイクアップの程よろしくお願ひします。奉仕の部分でいえば例えは、国際奉仕などでは実現に至らなかった事業などなど反省点もあります。「かたち」の部分でいえば周年事業もあった関係でクラブ旗や演題等など皆さんからのご提案で整備された部分がございました。しかし先日中村PGがいらしたときにおっしゃっていましたが、うちのクラブはまだRCの勉強が足りないのかもしれません、今後自己研鑽を積み、地区内そして地域社会において常に自クラブの立ち位置を会員相互で理解、思いの共有をしなければならないと思います。

先日HISの沢田社長の言葉で「先を読むより時流に乗る」という言葉がありました。今起きつつある現象の延長上にあってこの先大きなトレンドになりそうなもの、その時流れに乗れば大きな失敗をするリスクも回避できるということです。その着眼点は2つあって、

1つは欧米のトレンドをつかむこと。欧米のトレンドが数年遅れで日本に来て東南アジアに移るこの流れは変わらないということです。もう1つはキーワードを見つけること。現在でいうと「AI」、「IoT」、「ロボット」これらを当面は自分に関係ないととらえるのではなく自分のサービスに置き換えてみることだそうです。HISでいえば豪華客船クルーズや、変なホテルなどが時流に乗った事業になるそうです。時流は長く続かないで途絶えればそこから離れる必要性も説いています。私自身会長を務めさせていただいて、根本的な部分での反省といえばロータリーの活動も欧米からの発信が多いです。地区や自クラブの方針や現況にこだわりすぎ、本部のRI提唱や定款変更の流れとかを自クラブのこととして捉え、流れを見極め、素直に従う姿勢が私にはなかったと反省しております。今回各委員長より一年間を振り返っていただきますが、それらが次年度隈元年度に向け弾みをつける時間になればと考えております。また、今回発表漏れのあった方は週報にて報告とさせていただきますのでよろしくお願いします。

報 告

1. 本日例会前11時30分より、新・現合同理事会が開催されました。内容については次週ご報告し議事録を回覧いたします。
2. 5月29日（月）の例会終了後、君津駅クリーン大作戦を周西中学校の生徒さんと一緒に行いました。暑い中ご協力頂いた会員の皆様、ご苦労様でした。

幹 事 報 告

内山貴美子幹事

1. 第4分区「次年度会長・幹事会」および「新旧会長・幹事会」が開催されます。

日 時：6月8日（木）

場 所：いちかわ旅館

時 間：17時～ 次年度会長・幹事会

（出席者：隈元会長エレクト・
荒井副幹事・事務局）

18時～ 新旧会長・幹事会

（出席者：鈴木会長・内山幹事・
隈元会長エレクト・荒井副幹事・

事務局)
会議終了後、懇親会

2. 既にお知らせしておりますが、次週6月12日の例会プログラムは次年度タイムとなっております。次年度委員会の委員長より活動方針を発表して頂きます。委員長が欠席される場合は、必ず代理の方の出席をお願いします。なお、活動計画書に掲載しますので必ず原稿をご提出ください。

〈回覧〉

1. 君津R C週報
2. 第4分区週報
3. 財団室NEWS(6月号)
4. 6月19日夜間例会の出欠について

〈配布物〉

1. 例会プログラム
2. ガバナー月信(6月号)
(新ロータリアン:遠田会員・谷口会員・別府会員掲載)
(新ポール・ハリス・フェロー:隈元会員・荒井潤一郎会員掲載)

委員会報告

親睦委員会

6月の誕生祝・私の記念日

6月の誕生祝

- | | |
|-------|--------------|
| 釣持 純一 | S. 24. 6. 9 |
| 前田 亮 | S. 38. 6. 30 |

6月の私の記念日

- | | |
|-------|--------------|
| 坂井 正視 | S. 58. 6. 9 |
| 永島 嘉嗣 | S. 61. 6. 30 |

ガバナー補佐挨拶

国際ロータリー第2790地区
ガバナー補佐 小野恒靖様

富津中央R Cの小野です。
君津R Cさんには日頃より大変にお世話になっております。
今日はお別れのあいさつに参りました。

青木ガバナーは活動方針として、感謝と挑戦と目標を掲げました。私はガバナーとクラブのパイプ役として、それぞのクラブが活気に満ちた充実した地域に根差



したクラブ活動が遂行されますよう少しでもお役に立てたかなあと、いささか不安です。

会員の皆様そして幹事の須藤さんには大変お世話になりました。これから君津R Cの活躍を心よりお祈り申し上げますと共に益々のご活躍を祈念致しましてお別れの言葉と致します。鈴木会長、内山幹事本当にご苦労様でした。これからもよろしくお願いします。

プログラム

クラブ協議会「今年度委員会活動報告」

S. A. A.

S. A. A. 時下俊一

全体総括

会員各位のご協力により、例会場の品位を保ち、秩序正しくかつ楽しい雰囲気の中で例会の運営が出来ました。結果としてよりよい交流が図れました。

残念ながら時折声高な私語が聞こえることがあり、今後も改善を続けたいと思います。

個別活動報告

1. 出席した委員が適宜協力し、点鐘30分までに準備が出来ました。
2. 会長・幹事の意向に従い例会運営に努めました。
3. 例会プログラムに沿って、遅延無き進行に努めました。
4. 執行部のご理解を得て委員を増員し、全員で相互に協力し例会進行を行いました。
5. 来訪者・お客様を確実かつ親切にご案内しました。
6. 親睦委員会の協力を仰ぎ、ほぼ月に2回お楽しみ席替えを実施しました。
7. 今までの伝統を守り君津R Cらしい例会に出来ました。

クラブ管理運営委員会

佐谷秀世委員長

会長方針の「当クラブに入会して良かったと誇りと感謝の念を持つような魅力ある、元気なクラブ(感謝)と新しい取り組みを行う事で仲間の輪の拡大に繋げる会員意欲を醸成するクラブ(挑戦)を目指す」を達成するため、「君津R Cの特性を活かし、クラブの運営・会務・親睦といった基礎活動をしっかりと把握し、例会の充実、会員相互の一層の親睦等、親睦委員会の円滑な運営のための調整・支援を行う」を基本方針として活動

活動報告

親睦委員会が活動計画に基いて極めて精力的に活動した結果、例会の充実や会員相互の一層の親睦が実現できた。

親睦委員会

内藤智介委員長

親睦委員会は、会員相互及び会員家族職場関係、他クラブとの好意と友情を深める為、楽しく魅力ある例会及びプログラムを計画実施し、結果として当地区ガバナーの掲げる「会員がロータリアンになって良かったと思うようなクラブ活動」の実現と「活発で元気なクラブ活動を仲間の輪の拡大に繋げる会員の意識醸成」に結び付ける事に務めました

【親睦】

1. 会員に対して、例会の周知を徹底し出席への意識向上の醸成に対して

君津RCは出席率も高く非常に良い雰囲気を醸成していると感じています。

2. 会員・会員家族、職場関係者との親睦を目的とした夜間例会の開催に対して

夜間例会も非常に楽しい雰囲気を醸成していると感じています。

3. 会員・会員家族、職場関係者との親睦を目的とした「ゴルフコンペ」「グランドゴルフ大会」の開催に対して

今年は45周年事業と重なりゴルフコンペや親睦旅行は親睦委員会の主導ではありませんでしたが甲府東ロータリーさんとの交流も非常に楽しいものでした。グラウンドゴルフ大会は参加希望者の減少により夜間例会へと変更になりました。

4. 「誕生祝い」「私の記念日」を毎月第一例会に発表するに対して

毎月第一例会においてつつがなく発表しました。

5. ニコニコBOXの発表を工夫すると共に、協力拡大を推奨に対して

君津RCのニコニコBOXへの取り組みはメッセージ数及び質に関して非常に意識の高い内容になっているものを感じています。

6. 姉妹クラブ（甲府東RC）との交流。

3. に同じく今年は45周年事業と重なりゴルフコンペや親睦旅行は親睦委員会の主導ではありませんでしたが甲府東ロータリーさんとの交流も非常に楽しいものでした。

会員増強委員会

隈元雅博委員長

クラブ運営方針に基づき、各会員のご協力を頂き、目標である会員総数55名を達成致しました。会員の皆様のご協力により2017-2018年度の会員増強に向けた準備を行うことができました。

①ロータリーの理念を理解し、奉仕活動に意欲のある人を選出、推薦し会員を増強できました。

②会員増強月間で既存会員の協力を得て、新規会員の推薦を強化し増強を図ることができました。

③クラブから委託された職務を委員会で検討し、検討・決定事項を理事会に諮り、報告することができました。

予算

予算案25,000円とし入退会者用額縁（四つのテスト・ロータリーの目的・バナー等）を購入

①退会者用のバナー入れは親睦委員会予算で購入されました。

②入会者用は14名分（1セット1,316円）を購入しました。（18,424円）

ロータリー情報委員会

川名正志委員長

入会候補者・新入会員に対し、ロータリーの歴史や綱領・RCの活動においての大切さ、楽しさを最小限にまとめ、わかりやすく説明しRCの知識普及に努める。

<3つの活動計画>

1. 本年度の活動報告と致しまして、多くの（入会10名・純増5名）新入会員が入会してロータリー情報を効率よく開催いたしました。

2. 本年度、計画した新入会員・入会3～5年未満の会員に向けてRCの会員である意義、関心を深める研修会は開催する事が出来ませんでした。

3. 本年度は45周年式典等の開催があり、他クラブとのセッションの機会、交流が深められ計画通りに遂行されました。又、45周年記念講演（ロータリーの伝統とは）での中村さんの講演会はロータリーの事が分かりやすく、有意義な講演となりました。

これからも、親睦と奉仕の精神を大切に価値あるロータリアンを目指して精進していくことを祈念いたします。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうございました。

クラブ広報委員会

猪瀬 浩委員長

ホームページの充実につきましては私の担当になるのですが、思うように進んでおらず申し訳ありません。プロトタイプは出来つつあるので、来年度以降に引き継いでいきたいと思います。

2つ目の地域メディアの積極的な利用については、なかなかコンタクトを取れませんでしたが、SNS等を使って活動内容のアピールを図りました。

3つ目の地区ロータリー等のホームページへの投稿については、積極的な活動が出来ませんでした。会報につきましては、皆様の原稿の提出のご協力

により、事務局を通してしっかりと作れたと思います。会報は、出席出来なかった会員に何を行ったのか伝えるだけでなく、他RCにも配付されるものとして、重要なものだと思います。こちらにつきましては、来年度以降もしっかりと行っていって頂きたいと思います。

奉仕プロジェクト委員会

隈元雅博委員長

社会奉仕・国際奉仕・職業奉仕・青少年奉仕、各委員会活動との連携をとり様々なプロジェクトに対し、すべての会員が連携して活動することにより総合的にクラブの魅力を高め、各委員会主導のもと会員の一体感を高めることが出来ました。

社会奉仕委員会

大川裕士委員長

- ・「豊かな心」を持って、地域社会に対して奉仕を実践、継続して行く。
- ・地域社会の安全、安心の為、交通事故撲滅を目指し、関係官庁と協力して行く。の活動方針のもと、以下の活動を行いました。

2016年9月12日

千葉県君津警察署交通課長今村太幸様に「君津警察署管内の交通安全について」と題しました卓話をして頂きました。

10月16日

枝豆収穫祭を君津市三舟山畠地にて、総勢126名と大変多くの方々に参加をして頂きまして行いました。有意義な1日を過ごすことが出来ました。

11月21日

君津市立周西中学校1年生72名、先生方7名、ロータリアン37名の協力を頂きまして、君津駅前クリーンアップ大作戦を実行しました。ご協力ありがとうございました。

12月19日

夜間例会にて歳末チャリティバザーを行ない、多くの会員の皆様、OB会員、お客様に多額なご協力を頂きました。

12月22日

きみつ愛児園のクリスマス会に君津ライオンズクラブ様と合同で訪問しました。双方3名ずつサンタクロースに扮し、子供たち1人1人にプレゼントを手渡しました。受け取る時のうれしそうな子供たちの笑顔に癒されました。同日午後に社会福祉法人君津市社会福祉協議会を訪ね、歳末チャリティバザーの売上げの一部を寄付して参りました。山中会長以下3名の方に対応して頂きました。

2017年5月29日

君津市立周西中学校3年生97名、先生方7名、ロータリアン35名の協力を頂きまして、第2回君津駅前クリーンアップ大作戦を実行しました。ご協力ありがとうございました。周西中学生に奉仕の心を実践して頂ける機会とロータリー活動をアピール出来る機会を設けて頂きましたことに感謝申し上げます。

実行出来なかった計画もあり、反省するところもありますが、役目を終えてほっとしております。委員会委員の皆様と会員の皆様の1年に渡るご協力にお礼申し上げます。

国際奉仕委員会

阿部昭広委員長

ロータリーの目的、第4項には「奉仕の理念で結ばれた職業人が、世界的ネットワークを通じて、国際理解、親善、平和を推進すること」と書かれています。この考えのもと、君津RCで実行可能な奉仕プロジェクトを実行してまいりました。

1. 本年度の国際奉仕事業（モンゴル支援）は残念ながら断続することが出来ませんでした。
2. 君津市国際交流協会への事業参加は2月20日のロータリー例会に出席して頂き卓話をして頂きました。
3. 本年度の国際大会（米国・ジョージア州アトランタ）は2名参加予定でしたが、最終的には参加することが出来ませんでした。来年の6月24日～27日のカナダ・オンタリオ州トロントへの参加を早目の案内にて計画していきたいと思います。

皆様のご協力ありがとうございました。

職業奉仕委員会

倉繁 裕委員長

活動方針、計画に従って、出前教室を、12月16日（金曜）周西中学校1学年、1月20日（金曜）八重原中学校1学年、2月8日（水曜）周西小学校6学年にて開催しました。

会員各位のご協力を頂いて、各講師の皆さんによって、周西中学校では、7講座、生徒数72名、八重原中学校では、5講座、生徒数74名、周西小学校では、8講座、生徒数104名にて実施頂きました。

いずれも、各職業分野への理解が進むと共に、面白さも伝わり、生徒さん、さらに先生方からもたいへん好評であり、また、授業後に心の温まるお礼状もお送り頂き、会員、講師の皆様の出前教室への一層のモチベーション向上につながりました。

会員	講師	テーマ	内容	12/16周西 中学校1年 生徒数	1/20八重原 中学校1年 生徒数	2/8周西小 学校6年 生徒数
1 西山会員	新日鐵住金株式君津製鐵所 西山 鑑 (助手:長野克哉)	鉄の不思議	鉄がどうやって作られるか、そしてどんなところに使われているか、について体感してもらいます。	9	13	4
2 永薦会員	玄々堂君津病院 佐藤 茜	病院で働く看護師の仕事	看護師は人命に関わるたいへんな仕事ですが、人の役に立てるやりがいのある仕事です。病院で働く看護師の仕事について紹介し、血圧や脈拍の測定、包帯の巻き方など体験をしながら、看護の仕事の役割や魅力をお伝えします。	12	14	3
3 川名会員	旅館かわな 平井善道 (助手:小平光昭、野村貴之)	日本料理包丁技術講座	大根の桂むきや野菜の飾り切りの実演	11	20	0
4 原田会員	日鉄住金環境㈱ 國元 彰宏 片山 慎介 末永 裕重 出崎 優滋 長井 一晃 奥野 悠介 片山 慎介	水をきれいにする仕事	私たちもいつでもどこでも蛇口をひねれば「飲める水」が出てくることが当たり前だと感じているのではないでしょうか。この当たり前を感じている「きれいな水」が、どのように作られるのか、美験を交えて考えて見たいと思います。	10	12	2
5 倉繁会員	株式会社MTI 川野広志 宮田大史 原田 瞳	磁気の不思議	身近でありながら目に見えない磁気について、わかりやすく実感してもらいます。磁気を無くす実演、磁気を使った宝さがしゲームを通して、磁気の不思議を解き明かします。	9	15	5
6 坂井会員	ホテル千成 坂井宏通、呉竹龍也	㊙ チャーハンの作り方	炒飯を実演し、その後、生徒に自らつくることを通じ他の人に食べて頂く喜びや自らもコンビニ等に頼らず創意工夫で安くおいしく出来る喜びを感じ頂きます。	11	—	—
7 宮本会員	株宮本組 川本真司、 秋本真行、森本一進、曾我洗貴、藤井 敬三、佐藤芳和	みんなの町の建設機械	ダムや道路を作る時に使う大型建設機械や災害の時に使う機械の紹介と体験をしてもらいます。	—	—	11
8 黒岩会員	木信産業㈱ 黒岩孝之 鶴谷直樹	クレーン車ってな～に	クレーン車とはどんな物か、どんな動きをするのかなど、実物で体感してもらいます。	—	—	11
9 阿部仁会員	株テツゲン 増田良平、杉 亜沙歌	製鐵所内のエコな仕事	鉄を作る時に発生する"スラグ"について紹介します。また、スラグを使ってコンクリートを作る体験をしてもらいます。	—	—	11
10 廣田会員	グエンフーチン米山獎学生	私の留学経験とベトナム面白話	私の留学体験とベトナムの文化風習をお話します。	9	—	—



1.鉄の不思議:鉄の製造、活用



2.病院で働く看護師の仕事:医療業務、実技



3.日本料理包丁技術講座:実演、試食



4.水をきれいにする仕事:水のリサイクル

5.磁気の不思議:磁気検出、制御

6.㊙チャーハンの作り方:調理実演、喜び



7.みんなの町の建設機械:建設機械役割

8.クレーン車ってな～に:大型重機体験

9.製鐵所内のエコな仕事:製鐵副産物活用



10.留学経験とベトナム面白話:海外視点

青少年奉仕委員会

岡野 祐委員長

今年度、青少年奉仕委員会の活動報告をさせて頂きます。委員長岡野、副委員長黒岩会員、委員佐々木会員と最強の布陣でスタートしました。活動方針に「将来の日本を担うのは今の若者だ!!」の思いを込め、より多くの青少年達と接しロータリアンとして模範となり、青少年達が次世代のリーダーになるよう養成、活動してきました。その活動ですが、活動計画に挙げた

第1 青少年指導育成プログラム（R Y L Aへの参加）ですが、地区委員に阿部会員・実行委員に吉野会員・黒岩会員が活動していたお陰で、私も実行委員として参加でき、色々な事を学ばせて頂きました。平成29年2月25、26日のセミナーには、佐々木会員も参加し、とても良い活動となりました。

第2 君津市少年野球大会には平成29年5月21日に鈴木会長・内山幹事・佐々木会員と表彰式に出席

第3 君津地域中学生英語コンテスト協賛は平成28年9月15日に実施しました。

第4 第5の君津地域内、各委員の青少年に関する行事に参加。支援については平成29年2月8日に行われた周西小出前教室へのお手伝いで写真撮影等させて頂きました。

第6 新設された学友会との交流については平成28年8月27日に米山記念奨学委員長セミナーがあり、米山記念奨学会副委員長の石川会員と参加した中で、学友会の事について説明があり、知り得る事ができました。

第7 常に何が青少年の為になるか考え活動していくについては、一年間青少年奉仕委員の立場で青少年達と接してきましたが、自分自身も勉強になり、原点に戻る事ができました。

今後もロータリアンとして、青少年の為に何ができるか考え、活動していきたいと思います!!

ロータリー財団委員会

荒井潤一郎委員長

当クラブ委員会は、「ロータリー財団の使命は、ロータリアンが健康状態を改善し、教育への支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにすることです。」という財団の使命と活動内容を会員に紹介し、理解を深めたうえで、支援をして頂けるように増進を図る。と言う活動方針のもと、下記の活動計画を実施し、ほぼ計画どおりに実行できました。ご協力ありがとうございました。

活動計画

1. 年次寄付を、130ドル／人とする。
2. ポリオプラスへの指定寄付を、20ドル／人とする。
3. 社会奉仕委員会、国際奉仕委員会との企画連携により、地区補助金、グローバル補助金等の活用を推進する。
4. ガバナー公式訪問及び11月の財団月間を通じて、財団B O Xの活用を促進する。
5. クラブの認証ポイントを活用して、P H F（ポール・ハリス・フェロー）を拡大する。
6. ロータリー財団の活動内容を理解していただくための情報発信、卓話を実施する。

予算案

PHF(ポール・ハリス・フェロー)に2名以上の寄付
隈元雅博会員 荒井潤一郎会員

米山記念奨学委員会

廣田二郎委員長

1. 通常寄付8,000円／人達成
2. 特別寄付300,000円 8月に達成（鈴木会長、石川会員、廣田）
3. 米山月間に奨学生（グエン・フー・チン君）の卓話実施し、その際寄付を募り30,000円以上の特別寄付を行う
4. 45周年記念事業の一環として100,000円の特別寄付を行う
5. 1～4の寄付により通常+特別寄付で16,000円／人達成
6. 米山奨学生のグエン・フー・チン君は3月で奨学生、学業終了しロータリー活動をよく理解してもらい（毎月の例会出席、出前教室講師、各種奉仕活動参加、世界大会参加等）米山奨学生終了後は学友会に入会されこちらでも積極的な活動を行っています。

ニコニコB O X

鈴木 荘一 本日は小野ガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。かずさマジック

内山貴美子	クは誠に残念でした。 暑い日が続きます。先日は駅前クリーン作戦おつかれ様でした。遅参・中座し、申し訳ありませんでした。社会奉仕委員会の皆様はじめありがとうございました。	時下 俊一	盛況でした。ただエアコンが無いので暑さでかなりバテました。
佐谷 秀世	小野ガバナー補佐、本日は来訪ありがとうございます。又1年間大変お世話になりました。皆様、例会もあと2回となりました。あと2回ですが、皆様宜しくお願ひします。	原田 健夫	小野ガバナー補佐のご来訪を心より歓迎申し上げます。マジック応援の皆様、おつかれ様でした。
隈元 雅博	小野ガバナー補佐様、ようこそおいで頂きました。かずさマジック、都市対抗野球 本戦出場ならず残念でした。秋の大坂での大暴れを大期待です。	大川 裕士	かずさマジックの応援ありがとうございます。渡辺 背番号24のユニフォームを新人社員全員に着させて応援に出かけたものの、当の本人は出場もさせて貰えず…残念でした。次は秋の日本選手権！頑張ってもらいたいものです。
廣田 二郎	小野様、本日はありがとうございます。昨日は内箕輪運動公園で、「トレナビフェスタ」を開催させて頂きました。いそがしい中、おいで頂いた皆様、ありがとうございました。これからもロータリー活動を頑張ります！	永嶺 嘉嗣	小野恒靖ガバナー補佐様、来訪ありがとうございます。
黒岩 靖之	小野ガバナー補佐、ご来訪ありがとうございます。かずさマジック残念でした。暑い中熱い応援をしたのですが…	倉繁 裕	記念日の花、楽しみにしています。ありがとうございます。
谷口 弘志	かずさマジックの都市対抗野球大会南関東予選敗退残念でした。この悔しさを日本選手権大会で晴らしましょう。応援お疲れさまでした。	西山 肇	先週末の都市対抗野球、応援にお出かけの皆様お疲れさまでした。埼玉第3代表A社の想定外？の頑張りがありましたが、来年に向けて作戦の練り直しを期待しています。この後は切り替えて大阪ドームにて勝ち進むべく十分に準備されることを期待しています。
別府 明人	土曜・日曜と「かずさマジック」の応援に行ってきました。天気快晴でしたが、東京ドームへ勝ち進むことが出来ず残念です。秋の日本選手権での奮起を期待したいと思います。	猪瀬 浩	かずさマジックの都市対抗野球南関東予選は、残念な結果に終わってしまいました。ご声援ありがとうございます。京セラドームに期待して下さい。
小川 哲也	かずさマジック敗退、残念でした。小野様、君津RCへようこそ。	大住 昌弘	先週は花植え奉仕作業に出席出来ず、すみません。本日は富津市民花火大会の協賛のお願いをさせて頂きました。7月22日に富津海水浴場にて打ち上げますので、皆様のご協力をよろしくお願ひします。
佐々木昭博	マジックは残念でした。次に期待します。	中村 圭一	毎日暑い日が続きますが、皆様体調管理を大切に！飲み過ぎに注意しましょう。
	昨日は君津市民体育館で行われた、隈元会長エレクト主催のトレナビフェスタと君津市出身プロレスラー大和ヒロシ選手プロモートのレッスルワン君津大会を観戦してきました。武藤敬司選手などの有名どころも来ており、体育館満員の大	荒井潤一郎	昨日のマジック惨敗は残念でした。11月の日本選手権を期待してこりずに応援していきましょう！
		福田 順也	かずさマジック残念でした。秋の日本選手権に期待します。
		大森 俊介	弊社にて電解水素水を発生させる浄水器の販売を始めました。ご興味のある方はお問い合わせ下さい。
			かずさマジックは今回は非常に残念な結果になってしましました。気分一新日本選手権頑張って欲しいです。

- 岡野 祐 先日プロレスを観にいきました。思った以上に娘が喜んでいたのが特別に嬉しかったです。
- 吉田 雅彦 本日は小野ガバナー補佐様、ご来訪ありがとうございました。暑くなつて参りましたので体調管理に気をつけたいと思います。
- 松井泰次郎 都市対抗野球「かずさマジック」残念でした。皆さん、応援お疲れ様でした。今度は11月の日本選手権ですね。又、応援しましょう。
- 遠田 祐治 週末は都市対抗野球の応援に行きました。結果は残念でしたが、次にむけて応援していきます。
- 谷 浩司 いよいよ関東にも梅雨が近づいてきました。この時期は憂鬱になるといいますが、先日北口ロータリーに植えた花々への恵みの雨はもちろん、紫陽花のシーズンにもなります。今年の梅雨はよりよくなる事を楽しみにしています。
- 坂井 正視 私の記念日、お祝いありがとうございます。お陰様で毎年結婚記念日に届くお花に家内の顔がほころびます。ロータリーというと外に出やすくなります。
- 武田富士子 先日、5月30日鴨川RCにメーカーアップに黒岩さん、高島さんと一緒に行ってまいりました。他地区RCとの交流はとても勉強になりました。黒岩さんのライラ継りの八日市場RC川口様、袖ヶ浦RC津留様と5名で参加しましたが、君津RCの良さも再確認したのですが…鈴木会長！私は仲間に入れてもらって感謝しております。
- 内藤 智介 今年2回目の大当たりを引かせていただきました。ありがとうございます。

特別BOX
宮本 茂一

